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財団地区補助金管理セミナー

寺島英之会長エレクト

阿部正美パスト会長

今年も、早いものですでに12月となりました、今年も後28

日で過ぎようとしております。

ただし、ロータリー年度は、今年度半分を過ぎた所でござい

ます、今年度は、後半に年度の事業が集中しております、

気を抜かずに進めて参りたいと考えておりますので、

ご協力を宜しくお願い致します。

今日は、12月の1回目で理事会が開催されました、理事会

の報告からお話させて頂きます。

1件目が、寺島会長エレクトから次年度の理事役員案の発

表報告説明がされました

後ほど、クラブ年次総会において皆様方にご承認をお願い

することとなりますので宜しくお願い致します。

2件目が、学生親睦囲碁大会の件です。

11月30日に私と今泉幹事と二人で民報、民友の新聞社を

訪問し囲碁大会の開催告知を兼ねて協賛の御礼に行って

参りました。

今年度も例年同様のご協賛を頂いております。

3件目が、鬼怒川水害義捐金です、先月茨城の第2820地区

2015—16年度倉沢ガバナー事務所の方へ贈呈いたしまし

て、その御礼状が届いておりましたのでご報告をさせて頂

きました。

その他に市内ロータリー合同新年会及び当クラブの新年会

の開催についてと、1月14日の移動例会開催、そして南

ロータリークラブとの合同例会と当クラブの15周年例会に

ついての議事が協議されました、後日会員の皆様には開

催詳細並びに参加申込をお送りしますので宜しくお願い致

します。

以上会長挨拶を終了いたします。
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閉会点鐘 １９：３０

クラブ年次総会（次年度理事・役員承認紹

今日のお食事

今泉 睦 幹事

ﾛｰﾀﾘ財団委員長

長谷川玲子

表彰

2014-2015年度皆出席１０

年賞(出席率１００%）

次年度理事役員承認・紹介

野崎正広会長

会長

寺島英之エレクト

野崎正広会長宗形守敏初代会長山田三郎

パスト会長望木昌彦佐藤信博パスト会長

寺島英之会長エレクト佐々木廣充パスト会

長阿部正美パスト会長 藤野圭史樋口静

克若穂囲四平本柳春男木村幸二直前会

長松本和彦菱沼勝秋渡辺浩子パスト会長

大内久美子橘内美智夫

野崎正広会長宗形守敏初代会長望

木昌彦寺島英之会長エレクト小林利

光佐々木廣充パスト会長阿部正美パ

スト会長藤野圭史若穂囲四平本柳

春男木村幸二直前会長菱沼勝秋渡

辺浩子パスト会長大内久美子長谷

野崎正広会長宗形守敏初代会長望木昌

彦佐藤信博パスト会長小林利光佐々木

廣充パスト会長阿部正美パスト会長藤野

圭史氏家健本柳春男木村幸二直前会

長菱沼勝秋

佐々木廣充パスト会長

副会長兼クラブ奉

仕第二

望木昌彦委員長

会長エレクト兼

クラブ奉仕第一

松本和彦委員長

幹事

菅藤裕之副幹事
会計

本柳春男会員

会場監督

木村幸二パスト会長
直前会長

野崎正広会長

副幹事

渡辺浩子パスト会長
社会奉仕

菱沼勝秋会員

国際奉仕委員長

甚野理亮会員
青少年奉仕委員長

藤野圭史会員
ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

大内久美子会員
親睦活動委員長

橘内美智夫会員

創立１５周年記念

事業に関する委員

会と役割について

山田三郎パスト会長 次年度新理事役員記念撮影

副幹事

菅藤裕之会員

ﾛｰﾀﾘｰ地区補助金は、財団地区補

助金管理セミナーに出席することが、

第一条件で、3月31日迄申請してい

ただければいいです。大いに活用し

ていただきたい。

グローバル補助金についても、なか

なか活用がされていませんが、とに

かくなんでもいいので、こんなのは

どうかとか、確認の電話を頂いて、

どうしたら該当するか、検討していき

たいので、何なりと連絡を頂きたい

との話がありました。


